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TAGESORDNUNG FÜR DEN 31.10.2018 

TOP 1: Formalia  

 Begrüßung  

 Feststellung der Beschlussfähigkeit   

 Abstimmung über das Protokoll vom 17.10.2018 (Julia S.) 

  

TOP 2: Gremien  

 Fakultätsrat  

 Fachschaftenkonferenz 

 Prüfungsausschuss 

 ISMA- Ausschuss 

 Promotionsausschüsse  

 Habilitationskommission  

 

TOP 3: Förderverein 
 

TOP 4: Wahlen 

 O-Woche Organisation 

 O-Wochen Rallye  

 

TOP 5: Abrechnung 

 O-Woche 

 Nachwuchstreffen 

   

TOP 6: Budgetanträge 

 Nikolausaktion 

 Adventskalenderaktion 

 Weihnachtsfeier 

 Study Night 

  

TOP 7: Absolventenfeier/ PandA 
 

TOP 8: Sonstiges 

 Organisatorisches 

 Nächste Sitzung 14.11.2018   
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TOP 1: FORMALIA  

Die Sitzung wurde um 18:00 Uhr durch Lara eröffnet. Im Verlaufe der 

Sitzung konnten 26 Teilnehmer begrüßt werden.  

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

Die Vorstellungsrunde entfällt. 

Abstimmung zum Protokoll vom 17.10.2018 (Julia S.) 

Ja Nein Enthaltungen 

26 0 0 

 

Ergebnis: Das Protokoll wird genehmigt. 

TOP 2: GREMIEN 

 Fakultätsrat  

o Der Fakultätsrat hat nicht getagt. 

 

 Fachschaftenkonferenz  

o Die Fachschaftenkonferenz hat nicht getagt. 

 

 Prüfungsausschüsse: 

o Die Prüfungsausschüsse haben nicht getagt.  

 

 ISMA: 

o Der ISMA hat nicht getagt.  

 

 Promotionsausschuss:  

o Der Promotionsausschuss hat getagt. Es gibt jedoch nichts 
Nennenswertes zu berichten.  

 

 Habilitationskommission: 

o Die Habilitationskommission hat nicht getagt.  
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TOP 3: FÖRDERVEREIN 

Julia K. teilt mit, dass auf der BuFaK aktuell Sponsoring-Gelder in 

Höhe von 18.000 EUR fehlen. Es ergibt sich die Frage, ob wir als 

Mercator Fachschaft BWL bereit wären die BuFaK mit einer Spende zu 

unterstützen. Lara führt weiter aus, dass eine Unterstützung der 

Fachschaften dazu führt, dass die Fachschaftenkonferenz weiterhin 

erhalten bleibt. Die Entscheidung wird auf die nächste Sitzung 

vertagt, damit Julia K. nähere Informationen bzgl. der Spende 

beschaffen kann.  

Des Weiteren merkt Julia K. an, dass demnächst eine interne 

Fördervereinssitzung stattfinden wird. 

 

TOP 4: WAHLEN 

 O-Wochenorganisation:   Anna: 25 

Jonas: 24 

Ramon: 24 

 

Enthaltung: 1 

 

Anna, Jonas und Ramon nehmen die Wahl an. 

 

 Die Wahl der O-Wochen Rallye wird auf die nächste Sitzung 

verschoben. 

 

 

TOP 5: ABRECHNUNG 

 O-Woche 

Ceyda stellt die Abrechnung von der O-Wochenorganisation vor. Das 

Geld wurde für das Tutorenfrühstück sowie für das 

Kennenlernentreffen ausgegeben. 

 

 Nachwuchstreffen 

Maximilian T. stellt die Abrechnung vom Nachwuchstreffen vor. Der 

Großteil des bewilligten Budgets wurde nicht genutzt, da noch 

Reserven im ISMA vorhanden waren.  

 

TOP 6: BUDGETANTRÄGE 

Vorab stellt Ceyda den aktuellen Kontostand für den Fall, dass 

alle Bugdetanträge genehmigt werden, vor.  

 

 Nikolausaktion 

Anmerkung zum Budgetantrag: Die Vorlesungen “Econometrics” und 

“Einführung in die betriebswirtschaftliche Steuerlehre” gelten 

als eine der meist besuchten Vorlesungen im Bachelor bzw. Master. 
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Ja Nein Enthaltungen 

9 0 0 

 

Der Budgetantrag wurde angenommen. 

 

 Adventskalenderaktion 

 

Ja Nein Enthaltungen 

9 0 0 

 

Der Budgetantrag wurde angenommen. 

 

 Weihnachtsfeier 

 

Ja Nein Enthaltungen 

9 0 0 

 

Der Budgetantrag wurde angenommen. 

 

 Study Night 

 

Ja Nein Enthaltungen 

9 0 0 

 

Der Budgetantrag wurde angenommen. 

 

Ceyda appeliert an die Antragsteller rechtzeitig Bescheid zu 

geben, wann das Geld benötigt wird. 

  

TOP 7: ABSOLVENTENFEIER/PANDA 

Julia K. weist darauf hin, dass die Dankeskarten für die Absolventen 

der Fachschaft im Büro ausliegen und von den Fachschaftlern 

unterschrieben werden sollen.  

 

Anschließend geht Julia K. auf die Abstimmung über den Preis für 

besonderes Engagement über. Zur Wahl stellt sie den Gärtner Kurt 

Walter und die Personen von der FSK, aufgrund ihrer letzten 

Amtszeit. Es wird ein Meinungsbild eingeholt. Die Mehrheit stimmt 

für Kurt Walter ab.  

 

Julia K. appelliert an alle Personen, welche auf dem Personalplan 

der Absolventenfeier stehen eine Viertelstunde vor Schichtbeginn zu 

erscheinen und sich vor Beginn ihrer Schicht ein Namensschild an der 

Garderobe abzuholen. Alle Schichten mit Ausnahme von Auf- und Abbau 

sind verpflichtet in Abendgarderobe zu erscheinen. Die Schichten 

wurden in der Weise besetzt, dass der Einsatz von Personen als 

Springer möglich ist. Fachschafter, welche Interesse, daran haben 

eine Absolventenrede zu halten, werden aufgefordert sich beim 

Absolventenfeierteam zu melden.   

 

Julia K. weist darauf hin, dass Fachschafter keinen Eintritt für die 

PandA zahlen. Lara fordert die Personen, welche eine PandA Schicht 

übernehmen wollen auf, sich in den Personalplan der PandA 
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einzutragen und während der Schicht ein Fachschaftsshirt zu tragen. 

Die Bezahlung auf der PandA erfolgt mit Chips. 

 

TOP 8: SONSTIGES 

Julia K. holt sich ein Meinungsbild bzgl. der Durchführung einer 

Wichtelaktion auf der Weihnachtsfeier ein. Das Meinungsbild fällt 

positiv aus, allerdings wird sich darauf geeinigt, dass keine 

Verpflichtung zur Teilnahme an der Wichtelaktion besteht. 

 

Philipp teilt mit, dass er sich über die rechtlichen Regelungen 

bzgl. einer Klausureinsicht erkundigt hat und die Kenntnis erhalten 

hat, dass die Prüfungsausschüsse die Regelungen hinsichtlich der 

Klausureinsicht selbst festsetzen dürfen. In Anlehnung an die 

Probleme bzgl. Klausureinsichten, welche auf der letzten Sitzung 

besprochen wurden, stellt er zur Diskussion, ob die Vorsitzenden der 

Prüfungsschüsse darauf unmittelbar angesprochen werden sollen. 

Maximilian T. schlägt vor die Lehrstühle vorab nach ihren 

Erfahrungen und ihrer Bereitschaft zur Änderungen von Regelungen der 

Klausureinsicht zu befragen. Carl Phillip schlägt vor, sich auf der 

Fachschaftenkonferenz hinsichtlich der Regelungen der 

Klausureinsichten an anderen Universitäten zu informieren.  

 

Lara stellt die Aktion der Sammlung von Spenden für die Tafel vor. 

Es wird darüber abgestimmt, ob die Aktion fachschaftsintern, unter 

Einbezug aller Studierenden der Fachschaft BWL oder in keinster 

Weise durchgeführt werden soll. Die Mehrheit ist für die 

Durchführung der Aktion unter Einbezug aller Studierenden. 

 

Dominik appeliert an alle Fachschaftler auf Werbung für die 

StudyNight zu machen. 
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ANMERKUNGEN ZUM PROTOKOLL 

An dem in der Fachschaft einzusehenden Originalprotokoll 

angehängt, befindet sich die Anwesenheitsliste der 

Fachschafter im Original, sowie die Abrechnung für das 

Nachwuchstreffen (19.07.2018), die Abrechnung „O-Woche Orga“, 

der Budgetantrag „Studynight“, der Budgetantrag 

„Adventskalenderaktion“, der Budgetantrag „Nikoläuse“ und der 

Budgetantrag „Weihnachtsfeier“. 

 

Dieses Protokoll bedarf zur Erlangung der Gültigkeit der 

Genehmigung durch die nächste Fachschaftssitzung. Die nächste 

Fachschaftssitzung findet am 14.11.2018 um 18:00 Uhr statt. 

 

 

Protokollant:Abinaya Rasanayagam   Sitzungsleitung:Lara Teriete 

Duisburg, den 06.11.2018       Duisburg, den 07.11.2018 

 

 
Unterschrift         Unterschrift 

 


